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Zitat von Maddin 

Was rauchst du eigentlich, was diesen Pessimismus rechtfertigen würde? Wir sind
Tabellenachter, nicht 15.! Bei all den Abstiegen, die wir erlebt haben, werde ich diese
ureigene Nürnberger Panik ob eines drohenden Abstiegskampfes nie nachvollziehen
können. Selbst mit Verletzten und großen Problemen muss man doch positiv denken
und nicht immer vom Worst Case ausgehen. Ich glaube nicht, dass bei NN oder Bild
eine akute Abstiegsangst herrscht... 

Ich würde dir raten, die Artikel in dieser Karwoche, v.a. den heutigen auf BILD-Online zu lesen,
daß die Verantwortlichen den Abstiegskampf nicht wahrhaben wollen und Bornemann die Lage
schön rede. Ähnlich wie gestern das NN-Interview. Da kommt grad mächtig Gegenwind auf. Laß
das Aue-Spiel in die Binsen gehen, dann herrscht hier blankes Entsetzen. Aber warten wir die
nächsten Tage einfach mal ab, was sportlich passiert.
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